

Parlamento Latinoamericano y Caribeño reconoce a legisladora cubana Yolanda Ferrer

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 18 may (RHC) El Parlamento Latinoamericano y Caribeño -Parlatino-, reconoció este jueves a Yolanda Ferrer por su encomiable labor para alcanzar los objetivos institucionales del organismo regional y su brillante gestión como representante de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba -Parlamento.

Ferrer recibió el diploma de reconocimiento en la sede permanente del Parlatino, en la Ciudad de Panamá, según reseña la cuenta de Twitter del Parlamento cubano

La legisladora de la isla antillana integra el Parlamento Latinoamericano y Caribeño desde 2013, es diputada a la Asamblea Nacional de Cuba desde la III Legislatura y presidenta de su comisión de Relaciones Internacionales.

Posee también una brillante hoja de servicios a favor del afianzamiento de los vínculos de su país con otras naciones. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/323049-parlamento-latinoamericano-y-caribeno-reconoce-a-legisladora-cubana-yolanda-ferrer>



Radio Habana Cuba